

Une mini-entreprise à la MFR

23/05/2016 05:31

Depuis le début de l'année, les élèves de seconde vente de la MFR de Gençay (Maison Familiale Rurale) travaillent, en partenariat avec « Entreprendre Pour Apprendre » (EPA), pour créer une mini-entreprise. Lors d'une assemblée générale, les élèves ont accueilli les investisseurs de leur mini-entreprise « Flash-Code Entreprise ». Soutenus par leur marraine, Mme Velluet (Entreprise Mabelleau), leur expert-comptable, M. Guiot et leur tuteur M. Hallais (EPA), les mini-entrepreneurs ont présenté leur produit aux personnes présentes. Réalisé sur le principe de jeux de plateau, style jeu de l'oie, arrivé sur case après avoir jeté le dé, le joueur doit scanner le flash-code avec son smartphone ou sa tablette pour ouvrir une page internet et répondre à la question qui peut lui permettre de rejouer, ou pas. Les élèves, dans leur rôle de jeunes entrepreneurs, ont ainsi pu échanger de façon fructueuse sur les objectifs de leur produit (finalisation du prototype, site internet, stratégie de développement...). A l'issue de la réunion, la discussion s'est prolongée autour d'un buffet convivial. Prochain rendez-vous, le 25 mai à Niort, où les élèves défendront leur produit et les couleurs de la MFR au Salon régional des mini-entrepreneurs.



La directrice marketing et le directeur financier présentent le jeu accessible à tous.